



エプロンやゴム手袋を身に付けて、清掃活動に励む

地域に根ざした教育を

輝くぬまたの未来っ子

第30回

沼田特別支援学校

中学部(15人)の生徒が、作業学習の一環として週2回、学校前の歩道橋のごみを掃いたり手すりを拭いたりなどの清掃活動を行っている。今年で3年目となる。清掃の際には笑顔で声を掛けてくれる人もいて、日常的なあいさつや地域との交流が図られている。

小学部(23人)では、今年で22回目を迎える沼田東小学校との交流運動会が9月に実施された。かけっこや大玉運びリレー、ダンスなどを楽しんだ。

高等部(23人)では、尾瀬の自然を荒らしてしまうために駆除されたシカの革を使い、コインケースやカードケースなどを作製している。中村慎太郎さん(3年)は「革の色に合わせて自分たちで糸の色を選び、より良い製品ができるように考えている」と話す。製品は障がい者福祉施設や道の駅で販売されている。



沼田東小学校との交流運動会

今月の表紙



沼田南中学校は10月に行われた利根沼田地区の駅伝大会で、男子2位、女子3位と好成績を残し県大会へ出場。秋の彩りが深まる八幡坂で、ベストの記録を出している姿を想像しながら日々練習に励みます。

編集後記

沼田の人にとって坂は当たり前のようなものではないでしょうか。私もそうで、楽しいときもつらいときも毎日坂を通り、振り返ると自分の人生とともに坂と過ごしてきました。皆さんも身近な坂に対して何かしらの思いがあるはず。市内には100以上の坂があります。改めて坂を意識したり発見を楽しんでもらえたりするとうれしいです。(尾身)

沼田市 公式ホームページ
www.city.numata.gunma.jp

沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」
<https://plus.sugumail.com/usr/numata/home>

行政情報アプリ「マチイロ」
www.machihiro.town

沼田市 公式 Facebook「いいね!沼田市」

Twitter 沼田市 公式アカウント
@NumatacityPR

Twitter 沼田市防災情報 公式アカウント
@numata_bousai

沼田市 公式Instagram(観光情報)
numata_trip

沼田市公式 YouTube
<https://www.youtube.com/c/沼田市1>